

Borregos Toluca representan a México en Mundial de Básquetbol 3x3



Myron Molina, Rodrigo Domínguez, Ramón Limas y Luis Ochoa, atletas del [Tec de Monterrey campus Toluca](#), viajaron a Turquía para representar a México en la **Copa del Mundo Universitaria FISU básquetbol 3x3**.

La **Copa del Mundo FISU** se lleva a cabo en estos últimos días de octubre en **Estambul, Turquía**. En el formato de esta edición se tendrá la presencia de 12 equipos por género.

“Es algo que me llena de mucha emoción y de nervios, porque es la segunda competencia internacional. Un mundial, para mí es algo impresionante, es de otro nivel, más competitivo, reñido, duro y fuerte.”

“Esta experiencia era una de mis metas, algo que siempre había estado esperando de poder vivir y competir en un nivel así”, expresó Rodrigo.



/> width="900" loading="lazy">

El equipo compartió que están teniendo **una experiencia llena de aprendizajes y que con los entrenamientos que tuvieron para mantener el ritmo se sienten en un buen nivel para competir contra los otros equipos, su objetivo es lograr un lugar dentro del podio.**

*"Estamos súper emocionados, **ha sido una experiencia única competir contra universidades de otras partes del mundo.** Y además del basquetbol es compartir culturas, conocer nuevas personas que tal vez puedan llegar a convertirse en amigos",* dijo Luis.

"Ha sido una experiencia única competir contra universidades de otras partes del mundo".- Luis Ochoa.

El pase al mundial

Ante los resultados obtenidos, el director de **Atlético y Deportivo**, Iván Orozco, comenta: *"Es **un logro muy importante**, que ha logrado todo el equipo para nuestro campus y deja ver el alcance que tenemos con nuestro trabajo e incluye a todos".*

El equipo **ganó medalla de plata en el cuarto torneo FISU América 3x3 2022** realizado en **Lima, Perú** en donde se midieron ante su similar de Brasil y **obtienen la presea de plata** al jugar la **final** en el Polideportivo USIL.

Estudiantes de Tec de Monterrey Camus Toluca con el trofeo por ganar medalla de plata en el torneo internacional. 

El mundial de básquetbol 3x3 será en Estambul, Turquía

Para obtener un lugar en la Copa del Mundo FISU de Baloncesto 3x3, se participó en los **Torneos de Clasificación Continental (QT)**.

Los criterios de selección de equipos son::

- 5 equipos clasificados a través de los Torneos de Clasificación Continental
- 1 equipo como ganador anterior
- 1 equipo como equipo anfitrión
- 3 equipos seleccionados por FISU Continental Ranking
- 2 equipos por comodines

*"Este resultado es una muestra de que estamos logrando nuestro objetivo, **formar estudiantes de manera integral**".*

*"**Estamos muy orgullosos de este logro que visibiliza a nuestros estudiantes y a nuestro campus Toluca a nivel mundial**", comentó Orozco.*

La competencia de basquetbol 3x3 fue del 19 al 21 de julio

El representativo varonil de [Tec Toluca](#) en la **primera fase** se midió ante su similar de **Argentina** en un partido con marcador final muy cerrado, solo un punto marcó la diferencia entre ambas escuadras.

20-19 fue el resultado a **favor del equipo del Tec de Monterrey, campus Toluca.**

En su **segundo partido**, cayeron ante sus similares de la Universidad Paulista de Brasil con un marcador final de 11 contra 20 del representativo carioca.

*"**Estamos muy orgullosos de este logro que visibiliza a nuestros estudiantes y a nuestro campus Toluca a nivel mundial**". - Orozco.*

El tercer juego fue contra Perú y **obtuvieron su segunda victoria** superando al equipo rival por una diferencia de 10 puntos. En este partido, **Luis Manuel Ochoa, encestó en 7 ocasiones.**

La **segunda fase del torneo** y los **cuartos de final** se realizaron el miércoles 20 de julio. Los pupilos del entrenador **Antonio Miguel** pasaron a la semifinal con los siguientes resultados en la fase de grupos:

La Universidad de Antofagasta (Chile) **logró 10 puntos**, mientras que los **Borregos Toluca (México)**, alcanzaron **16 tantos**.

En el partido contra la Universidad de Costa Rica, **llegaron a los 21 puntos antes de que se terminara el tiempo reglamentario por partido**, resultando ganadores por una diferencia de 4 puntos.

En los **cuartos de final** se midieron en la duela de Polideportivo ante los representantes de la **universidad anfitriona, la USIL logrando el pase a la final con un marcador de 21 contra 11**.

En la jornada final, **Tec Toluca estuvo en el grupo de semifinalistas** con la Universidad Paulista y la Universidad Federal de Goiás, ambas de Brasil, y la Universidad Nacional de La Matanza, de Argentina.

Tras **ganar a sus homólogos de la Universidad Federal de Goiás**, por una diferencia de 14 puntos, se enfrentó en la final a Universidad Paulista y se quedó con la presea de Plata.

A decir del **director de Atlético y Deportivo, Iván Orozco**, la participación de los alumnos del **equipo de baloncesto varonil mayor** en el formato 3x3 en el 4° Torneo FISU de América, culmina con un excelente resultado.

"Fue un resultado excelente, obtuvieron una medalla de plata en el evento y de lo cual al Campus Toluca y al Tec de Monterrey, nos hace estar muy orgullosos", comentó.

Equipo representativo del Tec de Monterrey campus Toluca en FISU América 2022 width="900" loading="lazy">

Habló también de la importancia para los jugadores y cuerpo técnico *"estas vivencias forman de manera integral a cada uno de nuestros alumnos y queremos felicitar a Mayron, Rodrigo, Ramon y Luis, junto con su entrenador Antonio Miguel"*.

Las reglas del básquetbol 3x3

Este deporte se caracteriza por: una canasta, un balón y 2 equipos de 3 jugadores quienes compiten con mayor rapidez que en un partido de 5x5 por **10 minutos o hasta llegar a 21 puntos.**

El 9 de junio de 2017, el básquet 3x3 se convirtió en disciplina olímpica y su primera aparición en una olimpiada fue en Tokyo 2020 y cuenta con la **siguientes reglas:**

Equipo de básquetbol 3x3 de campus Toluca gana presea de plata en torneo internacional
width="900" loading="lazy">

- Se juega sobre un solo aro.
- Los equipos cuentan con 3 jugadores en cancha y un solo suplente.
- El partido dura 10 minutos o 21 puntos.
- No existe un cuerpo técnico y los propios jugadores realizan su estrategia.

"Obtuvieron una medalla de plata, lo cual al campus Toluca y al Tec de Monterrey, nos hace estar muy orgullosos".- Iván Orozco.

LEER MÁS: